

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Camille et René, deux nouveaux centenaires honorés

Le CCAS vient d'organiser au foyer restaurant un repas des plus festifs afin de célébrer deux anniversaires, de seniors très connus et appréciés dans la commune: René Siarri, né le 11 août 1921 et de Camille Molinero née le 9 octobre 1921. La station de tourisme compte donc deux nouveaux centenaires ces derniers jours.

Pour ce repas exceptionnel, au Jas Vieux, ils étaient entourés de leurs amis, familles ainsi que du personnel municipal et des élus locaux, dont le maire René-Francis Carpentier, sa première adjointe Nathalie Garcia, son adjointe, conseillère générale et vice-présidente du CCAS Valerie Guarino ainsi que Jeannette Camisuli, représentant l'Entraide Solidarité 13 et de la directrice du CCAS Patricia Gomez.

La pétillante Camille et le souriant René ont été très émus de toutes ces attentions et cadeaux. "c'est un moment précieux, ce n'est pas tous les jours qu'on fête ses 100 ans, plaisantent-ils, merci du fond du cœur, en vous souhaitant aussi de devenir d'heureux centenaires. Le bonheur est là, d'être parmi vous".

De nombreux présents ont été offerts, des chocolats, fleurs, diplômes... et attentions entre une chanson de Ber-



Moments de partages et d'échanges chaleureux et joyeux pour célébrer les nouveaux centenaires Camille et René.

/PHOTO J.-L.C.

nard Calvet et des démonstrations de danses de Chantal Guillonnet-Bianchi.

"Joyeux anniversaire à eux, ils le méritent, ils soignent leur corps et esprits, tous deux sont

toujours heureux, de bonne humeur, avec la joie de vivre! Ils sont un exemple de vie. Nous sommes très fiers de célébrer ce moment rare avec vos proches", souligne le maire qui poursuit,

un siècle, c'est un moment singulier, synonyme de respect, de fierté et de longévité. Alors, je vous souhaite bien affectueusement, un très bon anniversaire."

Deux nouveaux centenaires honorés

Article sur la Provence

CCAS



18 Octobre

2021

La Provence

SNCF : la gare de Carry fermée jusqu'à dimanche



Dans un communiqué sur "[Gare en mouvement](#)", la SNCF annonce qu'en raison de la "rénovation des quais, la gare de Carry-Le-Rouet est fermée jusqu'à ce dimanche 24 octobre inclus."

Gare fermée

Article sur la Provence

Gare de Carry le Rouet



20 Octobre

2021

La Provence

CARRY-LE-ROUET

L'univers Mojo

Le pavillon des Arts a décidé de faire revivre une belle époque aux amateurs d'art, celle de la liberté de circulation... voici l'un des axes de l'œuvre de Mojo.

Est-il meilleur ambassadeur que le fameux Solex "la bicyclette qui roule toute seule" suivant les réclames de l'époque pour nous illustrer cette nouvelle liberté ? L'artiste Mojo collectionne les Solex. "Il en est un adepte absolu, intarissable sur le sujet il peut en parler des heures et en connaît toutes les évolutions... Sa démarche artistique : rendre intemporel l'objet, l'immortaliser par un procédé de momification", souligne Philippe Palmieri, responsable de l'expo-

sition du Pavillon des Arts.

Mojo dispose d'une collection de vieux Solex que le temps n'a pas épargné. "Je les dénêche dans des caves des hangars ou de vieilles granges. L'objet ne roule plus. Il est dans un triste état. Je lui redonne une vie artistique soit, mais une vie. Le Solex ne finit pas sa vie comme un vulgaire objet de métal que la rouille anéantira, mais bien comme une œuvre d'art".

Ses Solex sont suspendus et colorés, rien n'est ajouté ou ôté à l'objet qui est dans son jus. Ses œuvres sont exposées à travers le monde.

Exposition au pavillon des arts jusqu'au 6 novembre. www.pavillondesarts.fr.



Philippe Palmieri avec l'artiste Mojo et ses Solex colorés.

/ PH J.-L.C.

Exposition MOJO — Pavillon des arts

Article sur la Provence

Carry le Rouet



23 Octobre

2021

La Provence



Délégation Carryenne

Article sur la Provence

Carry le Rouet



24 Octobre

2021